



## SOBRE DESTAPE EN SENADO

**'Yo no estoy de acuerdo', dijo Sheinbaum**

**CASO RUTH GONZÁLEZ.**  
Morena debe decidir si postula a la esposa del mandatario de SLP a la gubernatura, pero yo no estoy de acuerdo, dijo la presidenta.



**“MORENA TENDRÁ QUE DECIDIR”, ADVIERTE**

**CSP: “Yo no estoy de acuerdo” que postulen a esposa de gober de SLP**



**Respaldo.** Manuel Velasco destapó a Ruth González para SLP, el miércoles.



La presidenta aclara que es su opinión y la de Morena, que en sus estatutos prohibió el nepotismo desde la elección de 2027



**Postura.** La presidenta Sheinbaum dijo que el nepotismo "no está bien".

*"En la Constitución quedó que a partir de 2030 no puede suceder en el cargo de elección popular un familiar"*

**CLAUDIA SHEINBAUM** Presidenta de México

Ricardo Gallardo dice que Ruth González no quiere competir y destapa a sus cercanos

EDUARDO ORTEGA  
 eortega@elfinanciero.com.mx

Morena "tendrá que decidir" si la senadora del Partido Verde, Ruth González Silva, compite por la gubernatura de San Luis Potosí, entidad gobernada por su esposo Ricardo Gallardo; sin embargo, "yo no estoy de acuerdo", dijo la presidenta Claudia Sheinbaum.

La víspera, el coordinador del Partido Verde en el Senado, Manuel Velasco, destapó a la senadora González Silva e incluso le levantó la mano para que busque la gubernatura de San Luis Potosí.

Ayer, en la conferencia matutina de Palacio Nacional, la mandataria puso énfasis en que no le parece correcto que familiares sucedan en el periodo inmediato a funcionarios que están en cargos de elección popular. Pidió esperar seis años para poder competir, porque "no está bien".

"En el caso de que algún partido aliado tenga un familiar, pues allí tendrá que decidir Morena si va o no. Ustedes saben que yo no estoy de acuerdo. (...) Es mi opinión personal y la opinión del partido al que hoy estoy de licencia pero siempre he pertenecido", dijo la jefa del Ejecutivo.

Recordó que el Congreso de la Unión aprobó una reforma constitucional, la cual estableció que desde 2030 ningún funcionario de elec-

ción popular puede ser sucedido de manera inmediata por un familiar.

Refirió que, por lo tanto, el partido Morena, que dirige Luisa María Alcalde, estableció en sus estatutos que esa prohibición se aplicará en el partido guinda desde 2027.

"En la Constitución quedó que a partir de 2030 no puede suceder en el cargo de elección popular un familiar, eso quedó en la Constitución, sea para diputados, sea para senadores o para gobernador o para presidente (...) En el caso de Morena quedó en sus estatutos que es a partir de 2027", subrayó.

El gobernador Ricardo Gallardo matizó las declaraciones de Manuel Velasco e interpretó que "lo que quiso decir" el senador es que "el candidato que presente el Verde va a ganar en 2027" y destapó a su secretario de Gobierno, J. Guadalupe Torres Sánchez.

"El Partido Verde tiene muchos perfiles. Tiene también nombres muy grandes, aquí tengo un hombre que puede ser también, el secretario de Gobierno, quiere participar. Quiere participar también Ignacio Segura (coordinador estatal del Partido Verde). El Partido Verde tiene muchos perfiles", declaró a medios.

Ricardo Gallardo puso énfasis en que hay encuestas que ubican al Partido Verde en San Luis Potosí con 25 puntos de ventaja sobre el segundo lugar, al que no quiso mencionar para que "no haya polémica".

El mandatario estatal aclaró que no es tiempo de hablarlo, además de que su esposa, la senadora González Silva, "no quiere competir y ayer lo dijo".

No obstante, ironizó: "Manuel Velasco dice que tiene candidata, pues yo también tengo candidatos, y a ver quién gana".